



Journée d'intégration des 6èmes

publié le 10/09/2015

Descriptif :

Quelques souvenirs du mardi 8 septembre.

Mardi 8 septembre, les trois classes de 6^{èmes} sont allées à la Prairie des Ursulines pour une journée d'intégration. Heureusement le soleil était avec nous. Le matin, il faisait un peu frais mais rapidement nous nous sommes réchauffés avec les diverses activités proposées.

Chaque classe était accompagnée de son professeur principal et a participé à 4 activités différentes (sophrologie ludique avec Mme Duperray, bien vivre ensemble avec M. Carême, une séance sportive avec Mme Compagnon ou M. Perdriau et création d'une œuvre de Land art avec Mme Champalou).

Voici quelques photos pour illustrer ces moments.









Tout le monde a bien apprécié cette journée qui s'est déroulée dans la bonne humeur et qui nous a permis de mieux nous connaître.

Merci à tous pour votre investissement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.